

# BROADCAST

## Deklarasikan Kampung Pancasila, Ini Pesan Danramil 14/Ungaran Barat

Wahyudha Widharta - [SALATIGA.BROADCAST.CO.ID](http://SALATIGA.BROADCAST.CO.ID)

Apr 14, 2022 - 14:07



*Danramil 14/Ungaran Barat Kapten Chb Rohani saat berikan sambutan dalam acara deklarasi Kampung Pancasila*

SEMARANG- Deklarasi Kampung Pancasila yang dilaksanakan oleh Koramil 14/Ungaran Barat dan warga masyarakat sebagai Implementasi pengamalan nilai-nilai Pancasila kepada kehidupan warga masyarakat agar tercipta suasana Kebhinekaan dan juga kehidupan yang ber Pancasila di kalangan warga masyarakat dapat terwujud dan terlaksana.Kamis(14/04)



Bertempat di Aula Balai RW 01 Kuncen Ungaran Jl. Jalak Raya No. 12 Kel. Ungaran Kec. Ungaran Barat Kab. Semarang telah di delarasikan Kampung Pancasila yang dihadiri oleh Danramil 14 / Ungaran Barat Kapten Chb M. Rozani, Wakapolsek AKP R. Imam SH, Camat Ungaran Barat Drs. M. Lalu Maladi, Camat Ungaran Timur Drs. Hadi Riyanto, Kepala KUA Kec. Ungaran Barat Sutrisna SH, Lurah Ungaran Drs. Wahyudi Prasetyo MM, Toga, tomas, toda Kel. Ungaran, Ketua LKMK Kel. Ungaran H. Syamsul, Ketua RW 01 Kuncen Sukis, Seluruh Ketua RT se Wilayah Kuncen, Perwakilan Ibu-ibu Persit Koramil 14 / Ungaran Barat, Perwakilan Ibu-Ibu PKK RW 01 Kuncen, Perwakilan siswa siswi SD dan SMP serta Perwakilan Linmas, Banser Kel. Ungaran.

Dalam sambutannya, Danramil 14/Ungaran Barat Kapten Chb Rohzani, mengatakan, seperti kita ketahui bersama Pancasila merupakan falsafah dan ideologi bangsa dan Negara Indonesia, yang mengisi dalam setiap sendi-sendi kehidupan berbangsa dan bernegara guna tercapainya tujuan nasional.

“Pembentukan kampung Pancasila ini bertujuan memperkuat pemahaman masyarakat sebagai warga negara Indonesia yang memiliki jiwa Pancasila sebagai landasan filsafat sekaligus pandangan hidup (philosophische Grondslag) dan pemersatu bangsa” tegasnya.

Kampung Pancasila yang telah dibentuk ini dapat digunakan sebagai wadah dalam membina dan membentuk komponen bangsa Indonesia yang berkepribadian, berakhlak mulia, disiplin, terampil dan berjiwa kesatria, serta memiliki rasa cinta tanah air dan semangat bela negara.

“Saya berharap dengan dibentuknya Kampung Pancasila, dapat memiliki nilai guna dan manfaat yang dapat diaplikasikan dalam kehidupan sehari-hari, diantaranya terwujudnya rasa saling menghormati dan menghargai, toleransi antar pemeluk agama dan penghayat kepercayaan sehingga terbina kerukunan hidup beragama” pesan Danramil sembari mengakhiri sambutannya.

Pada penutupnya tak lupa Danramil juga menyampaikan ungkapan terima kasih atas partisipasi dan dukungan semua pihak sehingga Kampung Pancasila ini

dapat terbentuk.

Editor :Yudha/Pendim0714